

Curug Leuwi Hejo: Paket Lengkap Air Terjun dan Pemandangan yang Menawan



Sumber: Dokumentasi Pribadi

Selama ini Bogor selalu menjadi salah satu destinasi favorit warga Jabodetabek untuk berwisata atau sejenak menghilangkan penat dari padatnya hiruk pikuk kota. Banyaknya pilihan wisata yang ditawarkan serta jaraknya yang tidak terlalu jauh dari ibukota menjadi salah satu nilai plus dari kota hujan ini. Selain itu Bogor juga terkenal akan potensi wisata alamnya yang indah, dan rasanya belum afdol jika belum berkunjung ke berbagai wisata air terjun yang ada. Dari banyaknya wisata air terjun yang ada di kota talas ini, Air Terjun Leuwi Hejo wajib masuk ke dalam rekomendasi wisata alam yang patut dikunjungi ketika berada di Bogor.

Air Terjun atau Curug Leuwi Hejo berada di Desa Cibadak, Kecamatan Sukamakmur, Sentul Bogor. Kira-kira sekitar satu setengah jam dari pusat Kota Bogor dan sekitar empat jam dari Jakarta. Dari Sentul, ambil arah menuju Jungleland lalu belok ke arah Desa Cibadak. Karena akses yang cukup kecil dan ekstrem serta tidak adanya kendaraan umum menuju Curug Leuwi Hejo, maka disarankan untuk membawa kendaraan pribadi dengan kondisi mesin yang baik. Sepanjang perjalanan dari Desa Cibadak menuju air terjun, mata anda akan dimanjakan dengan panorama pepohonan yang sangat indah dari ketinggian. Semilir angin yang masih asri pun menambah keindahan dari sepanjang pemandangan yang terlihat.

Sesampainya di Curug Leuwi Hejo, anda akan disambut oleh petugas parkir dan diwajibkan untuk membayar sebesar Rp 10.000 untuk kendaraan motor dan Rp 15.000 untuk kendaraan mobil. Anda pun juga diharuskan membayar biaya masuk curug sebesar Rp 15.000 per orang. Setelah itu, anda dapat memarkir kendaraan pribadi anda di beberapa titik lokasi parkir yang tersedia. Semakin jauh titik lokasi parkirnya, semakin dekat menuju pintu masuk dari Curug

Leuwi Hejo. Walaupun terdapat beberapa titik lokasi parkir yang terpisah, tetapi jangan parkir di sembarang tempat ya!



Sumber: Dokumentasi Pribadi

Setelah memarkir kendaraan, anda harus berjalan kaki sekitar lima menit untuk menuju lokasi Curug Leuwi Hejo berada. Walaupun perjalanan sedikit mendaki, tetapi pihak pengelola sudah menyediakan jalan setapak yang sudah di semen sehingga tidak perlu khawatir tergelincir. Sepanjang berjalan kaki menuju curug, anda sudah mulai bisa mendengarkan suara gemericik air dengan banyaknya pepohonan dan pedagang yang menjajakan berbagai jajanan di sudut-sudut jalan.

Jika diartikan dalam bahasa sunda, curug berarti air terjun, leuwi diartikan sebagai relungan atau kolam, sedangkan hejo memiliki arti hijau. Sama seperti namanya, ketika sampai di lokasi Curug Leuwi Hejo anda akan melihat air terjun dengan corak kehijauan yang berasal dari batu-batu besar yang berada di sepanjang air terjun. Suara gemericik air jernih yang mengalir ke sela-sela bebatuan dengan banyaknya pepohonan hijau di sekeliling air terjun menambah keindahan dari curug ini. Kedalaman dari air terjun inipun bervariasi, relungan paling dalam berada paling dekat dari air terjun dan semakin jauh semakin landai. Karena relungan yang paling dekat dari air terjun cukup dalam, pihak pengelola pun menyediakan beberapa tali tambang yang disangkutkan di antara bebatuan besar sehingga tidak perlu khawatir akan hal-hal yang tidak diinginkan.

Jika sudah merasa lelah bermain air di Curug Leuwi Hejo, tidak perlu khawatir karena di sekitar curug terdapat beberapa warung jajan yang menjual mie instan, bakso, gorengan, serta aneka

minuman yang dibanderol mulai dari Rp 2.000 hingga Rp 15.000. Jika ingin mandi dan ibadah, pihak pengelola juga menyediakan kamar mandi umum serta musholla. Adapun Curug Leuwi Hejo dibuka dari jam 06.00 – 17.30.



Sumber: Dokumentasi Pribadi

Hal yang menarik dari Curug Leuwi Hejo adalah terdapat empat curug lainnya yang saling menyambung dan masih berada di satu kawasan, yaitu Leuwi Cepet, Leuwi Lieuk, dan Curug Barong. Untuk menuju Leuwi Cepet dan Leuwi Lieuk yang sering disebut juga sebagai “*Green Canyon*-nya Bogor” ini, anda harus menempuh perjalanan *tracking* sejauh satu kilometer dengan kondisi jalanan yang cukup curam dan menanjak. Dikarenakan pengelola curug yang berbeda-beda, anda wajib membayar tiket masuk sebesar Rp 10.000 per curug yang didatangi.

Berkunjung ke Curug Leuwi Hejo wajib menjadi salah satu wisata alam yang harus dikunjungi jika berada di Bogor, terlebih bagi anda yang senang bermain di gemericik air jernih yang dingin dan dikelilingi dengan panorama pemandangan yang indah dilihat. Jadi bagaimana, sudah tidak sabar menceburkan diri di Curug Leuwi Hejo?

Penulis: Yasmeeen Afifah